

# *LA MONTAGNE*

## *Environnement*

# Des opposants au projet éolien de Saint-Bonnet-près-Bort manifestent à la réunion cantonale

Publié le 20/03/2023 à 19h15



Quarante-sept opposants au projet de parc éolien à Saint-Bonnet-près-Bort et Thalamy étaient présents salle Jean-Moulin à Bort-les-Orgues où, après la réunion cantonale Haute-Dordogne entre les maires et le président du Conseil départemental, se tenait une réunion publique

Ce lundi après-midi, des opposants au projet éolien sur les communes de Saint-Bonnet-près-Bort et Thalamy se sont invités à la réunion cantonale Haute-Dordogne à Bort-les-Orgues.

Ce lundi en fin d'après-midi, quarante-sept opposants au projet de parc éolien à Saint-Bonnet-près-Bort et Thalamy ont exprimé leurs attentes,

salle Jean-Moulin à Bort-les-Orgues, où se tenait la réunion cantonale Haute Dordogne entre les maires et le président du conseil départemental, Pascal Coste.

## "Les éoliennes défigurent le paysage"

Le but de cette manifestation pacifique était d'interpeller les élus, leur expliquer leurs inquiétudes liées au projet. « Ce que nous dénonçons, c'est la prolifération des éoliennes industrielles dans les territoires ruraux. Nous sommes héritiers d'un patrimoine bâti, culturel et naturel, que nous habitons et qui forge notre identité. Les éoliennes défigurent le paysage en le transformant en gigantesque usine à vent », martèle Jean-Pierre Rebière, le président de l'Association pour la sauvegarde du cadre de vie du Plateau Bortois créée en octobre 2017.

Le mât de mesure du vent, construit en février dernier dans le cadre du projet, est vécu « comme une intrusion dans notre quotidien. Les projecteurs qui l'illuminent la nuit sont agressifs », ajoute l'agriculteur installé à Maison-Rouge.